

Ausbildung und Werdegang

Frau Dipl. Ärztin L. Mosquera Fachärztin Allgemeine Innere Medizin FMH

Am Anfang meiner Berufserfahrung als Ärztin arbeitete ich nicht nur in Kolumbien, sondern auch in Spanien als Allgemeinärztin in verschiedenen Spitälern und Praxen. Ich konnte in dieser Zeit viel Erfahrung mit Patienten im Rahmen der primären Gesundheitsversorgung sammeln.

Meine Weiterbildung in Allgemeiner Innerer Medizin habe ich im Mai 2020 im Spital "Parc Sanitari Sant Joan de Deu" in Barcelona abgeschlossen. Dazu gehörte die Betreuung von stationären und ambulanten Patienten mit verschiedensten Krankheiten und Schweregraden, die Arbeit im Notfallzentrum sowie Hausbesuche.

Nach meiner Weiterbildung arbeitete ich in anderen speziellen Fachgebieten der Medizin (Endokrinologie, Intensivmedizin, Kardiologie, Pneumologie, Neurologie und Infektiologie).

Seit 2022 bin ich als Fachärztin Allgemeine Innere Medizin (Mitgliedschaft FMH) bei Medaxo Praxen AG angestellt und bin Hausärztin Im Brühl Praxiszentrum in Zürich-Höngg.